
１月８日（火）

最近の美濃焼はデザインや使い
手を考えた形など、さまざまな面
で工夫が凝らされていると感じま
す。また、少しこだわった食器を
使えば料理も引き立ち、食事がよ

り一層楽しくなると思います。
さて、本市では昨年「美濃焼のまち条例」を制定

しました。これは市民と業界、行政が一体となって
積極的に美濃焼の使用や普及に取り組み、地域経済
や社会を盛り上げていこうという条例です。
本市は、まさに美濃焼の産地として発展してきま

した。今後も、歴史と伝統のある地場産業が大いに
盛り上がることを願い、力を尽くしてまいります。

 土岐市長　加藤靖也

セラトピア土岐と駄知体育館で「美濃焼新春見本市」が行われました。市内７つの陶磁器工業協同組合に
加盟するメーカー145社が、新作を中心に約9500点を展示し、会場には多くのバイヤーが詰め掛けました。
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市長の部屋から
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